



POR AMANDA SANTILLÁN R.

Otra de las cuestiones que deja abierta la victoria de Donald Trump en su carrera por la Casa Blanca es su relación con el Banco Central liderado en la actualidad por Jerome Powell.

La expectativa coincide precisamente con el hecho de que la Reserva Federal inició este miércoles su primera jornada de los dos días de reunión de política monetaria, la que concluirá este jueves con una nueva decisión, que -de acuerdo con las proyecciones del mercado- se traducirán en un recorte de 25 puntos base (pb.) para dejar la tasa de interés en un rango de 4,5%-4,75%.

No obstante, el panorama electoral plantea interrogantes para los próximos movimientos.

Desde Santander, indicaron en su informe que la elección debería implicar en el mandato de Trump "una baja de impuestos y un aumento de los aranceles, escenario que se percibe como de mayor inflación, lo que genera dudas sobre el *timing* de baja de tasas de la Reserva Federal".

Para la próxima reunión de diciembre, el mercado ve dos tercios de posibilidades de



La Fed volverá a bajar tasas este martes, pero quedan dudas a futuro tras elección de Trump

■ Este jueves el mercado espera un nuevo recorte de 25 puntos, que dejarían el rango en 4,5%-4,75%.

que el banco central vuelva a realizar una rebaja de 25 puntos base, indican desde RBC Wealth Management. Así, la apuesta para la con-

ferencia de prensa de hoy es que el presidente de la Fed incluya algunos comentarios que preparen a los mercados para ese resultado. "También es probable que Powell trate de mantener un tono apolítico tras la conclusión de las elecciones estadounidenses, haciendo hincapié en que la Reserva Federal se centra en los datos económicos a medida que se van conociendo", dijeron.

Visión de Powell

Las dudas sobre qué podría pasar más adelante consideran también la facultad del Presidente de la mayor economía del mundo para nombrar a la cabeza del banco central y a dos vicepresidentes por un periodo de cuatro años. Powell, actual jefe de la Fed, fue nominado por Trump en 2018 y por Biden en 2022, y termina su mandato en mayo de 2026.

Además, durante su primer mandato el expresidente estadounidense criticó varias veces las decisiones monetarias.

En octubre, Trump dijo que tenía derecho a comentar con el jefe de la Fed sobre los movimientos de la tasa de interés, aunque no de tomar la decisión. "Creo que soy mejor que él, creo que soy mejor que la mayoría de la gente en ese puesto. Creo que tengo derecho a decir que deberías subir o bajar un poco", dijo en una entrevista con Bloomberg TV.

Al ser consultado si mantendría a Powell en la cabecera o no, esquivó la respuesta y bromeó: "Creo que es el mejor trabajo en el gobierno, te presentas en la oficina una vez al mes y dices vamos a ver, tiras una moneda y todo el mundo te habla como si fueras un dios".